

DÉLÉGATION PERMANENTE
DU SÉNÉGAL AUPRÈS
DE L'U.N.E.S.C.O.

UNESCO

PARIS, LE 31 juillet 1979

L'Ambassadeur

Madame le Premier Ministre,

Mes pensées vous ont accompagnée depuis
l'annonce de la charge dont vous avez

été investie

Fundação Cuidar o Futuro
Et je me suis sentie, humble et
heureuse et fière dès qu'a été connue
la constitution de votre gouvernement.

Mes vœux les plus ardents et les

Madame Maria de Lourdes Pintasilgo
Premier Ministre du Portugal
Lisbonne



plus sincères, je les formule pour
l'heureux accomplissement de votre lourde
tâche, avec l'aide de Dieu et de vos
proches.

Tou aspiroit aussi le plaisir de
vous revoir, je vous prie d'agréer, Madame
la Première Ministre, l'expression de mes très
hauté considérations.

A. C. Beckus. Diel

